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Eine Nachricht von Ashtar Sheran 

(20. Juli 2019, durch Maraya) 

 

Träger des Friedens und der Liebe 

 

Als Träger des Friedens und der Liebe komme ich heute zu euch und bringe auch euch 

Frieden und Liebe. Während ihr diese Zeilen lest, wird sich die Liebe in eurem Herzen 

manifestieren und Frieden auslösen. Meine Energie wird euch trösten und euch 

stärken. Ich bin ständig vorstellig bei den Repräsentanten verschiedener Länder. 

Immer wieder mache ich sie auf unsere Möglichkeiten in Bezug auf Umweltreinigung, 

Beendigung jeglicher Kriegsgedanken, Erneuerungen von Marktwirtschaft und 

Finanzen aufmerksam. Möglichkeiten für Ernährung aller Menschen mit gesunden 

Lebensmitteln. Fortbewegungstechnik, Wärme für jeden Haushalt etc. mit freier 

Energie zu bewältigen. Aber - es wird nicht als Realität für möglich gehalten.  

 

Die Erde kann in kurzer Zeit umgewandelt werden und alle Menschen könnten  

gleichberechtigt und geschätzt werden, als das was sie sind. Menschen mit dem 

göttlichen Licht im Herzen von Gott geschaffen. Ihr seid alle Geschwister, um auf der 

Erde zu lernen. Die Erde ist der Lern-Planet und jede Seele möchte ihre Lernaufgabe 

erfüllen. Dafür braucht sie auch Zeit, in die Stille zu gehen. Zu erforschen - wie fühle 

ich mich? Bin ich mit meinem Leben im Einklang? Sollte ich etwas ändern? Was sagt 

mein geistiger Führer/rin dazu?  

Es gibt so mutige Menschen auf eurer Erde! Sie flüchten mit sehr wenig in der Tasche 

aus Kriegsgebieten oder aus Hunger in fremde Länder mit fremder Sprache. Sie setzen 

sich großen Gefahren aus, um dann auch noch Anfeindung, Diskriminierung, Hass ja 

bis zu lebensbedrohlichen Handlungen zu erleben.  

Warum? Was erwarten sie? Sie wollen ihre geistigen Aufgaben erfüllen.  
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Sie wollen Bildung, in Frieden leben, ja - auch wie andere Freude am Leben haben. 

Keine ständigen Ängste vor Verfolgung, Krieg, Vergewaltigung und Quälereien. Sie 

kommen in ein Land, in dem Menschen leben, von denen die meisten weder einen Krieg 

noch eine Flucht etc. erlebt haben. Doch auch diese Menschen haben jetzt Ängste vor 

der fremden Mentalität, Konkurrenz-Ängste, Arbeitsplätze gehen an Fremde, werden 

weniger, obwohl - es gibt tausende freie Arbeitsplätze!  

Viele Firmen suchen händeringend Mitarbeiter. Den Mut, mal ein gutes Handwerk zu 

lernen - wo ist der? Dafür muss man nicht kämpfen. Aber im Computer-Zeitalter wird 

das nicht mehr geschätzt. Wer wird mal euer Pferd beschlagen? Oder eure Häuser 

bauen, euer Bett gestalten oder euren Wald betreuen, Wildkräuter zu Medizin 

verarbeiten, wer nimmt alte Menschen in den Arm, um ihnen zu helfen?  

Glaubt ihr wirklich, das können alles Maschinen oder Roboter? Wer baut auch diese 

und repariert sie?  

 

Gott hat euch unendlich viele Talente gegeben, gut verteilt, jeder kann etwas anderes, 

Kreativität, Ideenreichtum, Wunder über Wunder hat der Mensch mit seinem 

Mitgefühl, seiner Liebe, seinem Geist mit göttlicher Führung, mit seinen Händen und 

mit seinem Mut und seiner Geduld geschaffen. Kein Roboter wird ein Kind auf die  

Welt bringen, oder Musik wie Mozart, Bach, Brahms etc. in Noten verwandeln. Nur 

der von Gott geliebte Mensch hat so viele Möglichkeiten der Kreativität.  

Alle Menschen, egal woher sie kommen und wie sie aussehen. Wer seine Seele immer 

wieder zu Gott, seinen Engeln und Meistern/rinnen schickt, wird diese unendlich 

vielen Wunder vollbringen. Dazu gehört auch Menschlichkeit, Mitgefühl, Hilfe, Liebe 

und Achtung, so wie das Wissen - wir sind alle miteinander verbunden. Wir kommen 

alle aus einer Quelle und das ist Gott - oder wie jedes Volk unseren Vater auch nennen 

möchte. Gott ist die Liebe und nichts als die Liebe. Keine Rache oder Strafe gibt es für 

ihn - nur Liebe. Ihr selbst werdet einst eure schärfsten Richter sein.  



S e i t e  3 | 4 
 

Alle Menschen haben von Gott die gleichen Chancen, etwas aus seinem Leben zu 

machen. Ihr könnt das auch! Gebt auch ihr jedem Menschen die Chance, zu zeigen wie 

er ist und was er kann. Seid immer wieder in der Liebe, habt Respekt vor anderen 

Personen und fangt damit an, indem ihr euch liebt.  

 

Wir würden auch gerne ins Spiel kommen. Viele von Euch besuchen uns in unseren 

Lichtschiffen. Sie sind erstaunt, wie riesig diese Schiffe sind und doch fähig zu sehr 

großer Geschwindigkeit. Sie fragen immer wieder, warum wir nicht endlich auf der 

Erde landen. Das ist ja unser größtes Ziel.  

Ein Fest des Wiedersehens mit euch feiern, die Erde von Fremdenergien der 

Dunkelheit von diesem schönen Planeten entfernen, Erde, Wasser, Luft reinigen. 

(Das tun wir auch jetzt, aber der freie Wille ist Voraussetzung.) Dann wäre dieser 

friedliche, saubere wunderschöne Planet ein Ziel für andere Gott zugewandte Völker - 

ein Vorbild für ein Miteinander bei allem was ist.  

 

Öffnet eure Herzen für eure außerirdischen Geschwister. Sie können euch helfen, 

Abfall-Probleme auf wunderbare Art zu lösen, ihr hättet Freizeit, Reisen ohne Angst 

in jedes Land oder auch mal mit uns zu anderen Galaxien. Freiheit in unbekanntem 

Maße erwartet euch dann. Es gibt nur wenige Bedingungen, lebt in den Gesetzen 

Gottes, seid immer in der Liebe, achtet das Gesetz der Anziehung - Gleiches zieht 

gleiches an. 

Das Gesetz des Säen und Ernten - nur das wird geerntet, was gesät wurde.  

Das Gesetz der Schwere - und der Leichtigkeit. Schweres zieht schweres an, 

Leichtigkeit zieht leichtes an.  

Seid bereit, euer Wissen weiter zu geben. Jedes Leben ist zu achten und zu schützen.  

Liebt Vater/Mutter Gott so, wie er euch liebt. Ihr werdet ein wunderbares langes 

Leben haben. Seine Engel sind immer für euch da. Geht eine Verbindung mit ihnen ein. 
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Fragt eure lichten Führer - die jeder Mensch hat - bei schweren Entscheidungen. Ihr 

seid es wert, ein glückliches Leben zu führen. Ihr habt die Verantwortung für eure 

Kinder, ihnen das Paradies wieder zu bereiten. Geht mit Gaia in die 5. Dimension. 

Lasst alles los, was euch daran hindern könnte. Ihr wisst, was ich meine - Neid, Hass, 

Geiz, Lieblosigkeit, Fremdenhass usw.. Die violette Flamme hilft euch dabei.  

Nur wenn ihr bereit seid, jenes loszulassen und die 3. Dimension mit ihren Nachteilen 

und auch Vorzügen zu verlassen, wird es euch gelingen, neue Ufer zu erreichen. Seid 

mutig, auch ihr seid dann „Flüchtlinge“, die in ein gesegnetes Land aufbrechen. Nur - 

ihr werdet mit offenen Armen empfangen. Denn dort sind schon welche vor euch 

„Ausgewandert“! Sie werden euch helfen, die neue Umgebung anzunehmen und euch 

zu Recht zu finden. Denn so ein friedliches, liebevolles Land ist für euch neu. Eine 

Bevölkerung, die sich von Gott und seinen Engeln führen lässt. Auch dort könnt ihr 

eure Erfahrungen machen. Freut euch auf diese Zeit, nehmt die Zügel in die Hand  

und fangt bei euch an. Erklärt euch bereit, in die 5. Dimension zu gehen.  

  

Ich bin für den Frieden, die Liebe und für den Aufstieg mit euch allen.  

 

Ashtar Sheran  
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